



55th hof international
film festival

internationale hofer filmtage

26. - 31. Oktober 2021 **plus7streamdays**

Mittwoch, 25. August 2021

PRESSEMITTEILUNG

Neue Kurzfilmpreise bei den 55. Internationalen Hofer Filmtagen

Die Vorbereitungen zu den 55. Internationalen Hofer Filmtagen laufen auf Hochtouren. Täglich erreicht uns eine Fülle an neuen Filmeinreichungen aus dem In- und Ausland. Noch bis zum 30. August 2021 können Filmemacher*innen und Produktionen ihre Filme bei uns anmelden.

Wir freuen uns sehr, Sie über zwei neue Preise, die ab diesem Jahr bei den Hofer Filmtagen vergeben werden, informieren zu können. Neben den bekannten „Förderpreis Neues Deutsches Kino“, „Hofer Dokumentarfilmpreis - Granit“, „Hans-Vogt-Filmpreis“, „Bild Kunst Förderpreis“ und dem „Hofer Goldpreis der Friedrich-Baur-Stiftung“ hat die Stadt Hof, bereits Stifter des jährlich seit 1986 vergebenen „Filmpreises der Stadt Hof“, sich kurzerhand zu zwei weiteren Preisauslobungen entschlossen:

den **KURZFILMPREIS DER STADT HOF** und den **PUBLIKUMS-KURZFILMPREIS DER STADT HOF**

Der **KURZFILMPREIS DER STADT HOF** wird von einer Jury, bestehend aus drei Mitgliedern, für Kurzfilme aus Deutschland, Österreich und der Schweiz bestimmt. Für den **PUBLIKUMS-KURZFILMPREIS DER STADT HOF** hingegen können die Besucher*innen im Kino wie auch bei unserem Streaming-Festival digital ihre Stimme für alle Kurzfilme abgeben. Die Preise sind jeweils mit Euro 2.500,- dotiert.

Dazu Thorsten Schaumann, Künstlerischer Leiter der Hofer Filmtage:

*„Mit dem Kurzfilm begannen das Kino und vor 55 Jahren auch die Internationalen Hofer Filmtage. Häufig ist der Kurzfilm die erste Handschrift filmischer Talente. Dies in doppelter Weise gerade im Jubiläumsjahr des Home of Films mit Publikum und Jury würdigen zu dürfen, sind tolle Aussichten für unsere Filmemacher*innen. Wir bedanken uns sehr herzlich bei der Stadt Hof für diese Initiative.“*

Bis zum 30. August 2021 können noch Filme eingereicht werden unter
<https://hofer-filmtage.com/film-einreichen/>

Die Internationalen Hofer Filmtage, gegründet 1967, sind eines der bedeutendsten Filmfestivals in Deutschland. Filmemacher wie Maren Ade, Tom Tykwer, Caroline Link, Wim Wenders, Jim Jarmusch, Werner Herzog sowie Peter Jackson haben hier ihre Premieren gefeiert und von Hof aus die Filmwelt erobert. Damit gelten die Hofer Filmtage als das Festival der Neuentdeckungen.

In diesem Jahre feiern die Filmtage ihr 55. Jubiläum. Sie finden vom 26. bis 31. Oktober 2021 in Hof statt. Filme werden in den Kinos nach den geltenden Hygiene-Auflagen gezeigt und mit plus7streamdays bieten

internationale hofer filmtage

26. - 31. Oktober 2021 **plus7streamdays**

wir dem Publikum die Möglichkeit an, ab der Deutschland Premiere die Filme als Einzelabruf beim Streaming-Festival digital bis zum 07. November 2021 zu sehen.

Weitere Informationen erhalten Sie über www.hofer-filmtage.com

Mit vielen Grüßen
Ihr
Hofer Filmtage Team

New Short Film Awards at the 55th Hof International Film Festival

Preparations for the 55th Hof International Film Festival are in full swing. Every day we receive a great quantity of new film submissions from Germany and abroad. Filmmakers and productions can still submit their films to us until August 30, 2021.

We are very pleased to inform you about two new prizes that will be awarded at the Hof International Film Festival starting this year. In addition to the well-known "German Talent New Cinema Award", "Granit – Hof Documentary Film Award", "Hans-Vogt-Award", "Bild Kunst Award" and the "Hof Gold Prize of the Friedrich-Baur-Foundation", the city of Hof, already benefactor of the "Award of the City of Hof", which has been awarded annually since 1986, has decided without further ado to offer two additional prizes:

the **SHORT FILM AWARD OF THE CITY OF HOF** and the **PUBLIC SHORT FILM AWARD OF THE CITY OF HOF**.

The **SHORT FILM AWARD OF THE CITY OF HOF** is determined by a jury consisting of three members for short films from Germany, Austria and Switzerland. For the **PUBLIC SHORT FILM AWARD OF THE CITY OF HOF**, on the other hand, visitors can vote for all short films in the cinema as well as digitally at our streaming festival. The awards are each endowed with Euro 2.500,-.

Thorsten Schaumann, Artistic Director of the Hof International Film Festival, comments:
"The Cinema and 55 years ago also the Hof International Film Festival began with short films. Often the short film is the first signature of cinematic talent. To be able to honor this in a double way, especially this anniversary year of the Home of Films with audience and jury, are great prospects for our filmmakers. We thank the city of Hof very much for this initiative."

Until August 30, 2021, films can still be submitted at. <https://hofer-filmtage.com/film-einreichen/>

55th hof international
film festival

internationale hofer filmtage

26. - 31. Oktober 2021 **plus7streamdays**

The Hof International Film Festival, founded in 1967, is one of the most important film festivals in Germany. Filmmakers such as Maren Ade, Tom Tykwer, Caroline Link, Wim Wenders, Jim Jarmusch, Werner Herzog and Peter Jackson, to mention but a few, had their premieres in Hof as the kick-off platform for an international career. Thus, the Hof International Film Festival is considered the festival for new discoveries.

This year the Hof International Film Festival celebrate its 55th anniversary. It will take place in the city of Hof from October 26 to 31, 2021. Films will be shown in cinemas according to the current hygiene requirements and with plus7streamdays we offer the audience the opportunity to see the films digitally as a transactional video on demand at the streaming festival from the German premiere until November 07, 2021.

For more information, please contact www.hofer-filmtage.com

With many greetings

Your

Hof – Home of Films- Festival Team